



Corchado destaca la Escuela de Doctorado como vía 'para atraer a los mejores estudiantes'

Participó en la inauguración del congreso sobre nuevas tecnologías

M.D. | SALAMANCA

El vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, exaltó el papel que está jugando la Escuela de Doctorado que impulsa la Universidad de Salamanca como el mecanismo más idóneo "para atraer a los mejores estudiantes del mundo". El vicerrector señaló que los últimos acuerdos con los institutos federales brasileños de innovación y tecnología para que sus alumnos vengan a realizar el

doctorado a Salamanca, así como una reciente visita de una delegación de Vietnam para el mismo propósito, suponen "ampliar cada vez más la masa crítica de estudiantes para conseguir que lleguen los mejores a Salamanca", apuntó.

Juan Manuel Corchado realizó estas declaraciones antes de la inauguración del Congreso "Technological Ecosystems for Enhancing Multiculturality" organizado por el Instituto Universitario

de Ciencias de la Educación de la Universidad. Uno de sus impulsores, Francisco José García Peñalvo, explicó que la cita congrega a expertos provenientes de 22 países en los que se abordará la relación de las nuevas tecnologías con aspectos como la educación, principalmente, o la comunicación. "La ramificación del uso de los juegos en la educación o la innovación educativa son los temas que más interés suscitan", indicó.



María José Rodríguez, Juan Manuel Corchado, María del Pilar González y Francisco José García Peñalvo. | GUZÓN